

Replik

Wir danken den Autoren des Leserbriefes für ihr Interesse an unserem Artikel und für die Präzisierungen. Wie der Titel besagt, war das vorrangige Ziel unserer Arbeit, die Aufmerksamkeit für unscheinbare klinische Präsentationen der Zöliakie zu fördern. Dass diese Botschaft angekommen ist, bestätigen uns viele Zuschriften von Hausärzten, welche die Arbeit positiv würdigten.

Patrick Aepli, Dominique Criblez

Korrespondenz:

Dr. med. Dominique Criblez
Abteilung Gastroenterologie/Hepatology
Departement Medizin
Luzerner Kantonsspital
CH-6000 Luzern 16
[dominique.criblez\[at\]luks.ch](mailto:dominique.criblez[at]luks.ch)